En Tecoluca: EL DIARIO DE HOY. Terroristas Domingo 13 de Febrero de 1983. Amenazan a los Escolares

Los terroristas que merodean en las cercanías de la población de Tecoluca. San Vicente, han amena-zado a los niños escolares del cantón San Diego, para

que no asistan a clases. Informaron ayer en CO-PREFA, que esto lo hacen los subversivos en venganla por la colaboración que la población civil presta a la Fuerza Armada en su lucha contra los extremis-

Según los informes reci-bidos de parte de los padres de familia, preocupa-dos por tal situación, se reunido con el fin de organizar una directiva y tratar a través de ésta de ver la posibilidad de construir una escuela en un terreno baldío, situado fren-

-Favor pase a la página 13.



NUEVA DIRECTIVA ALCALA. - En el Centro Español tomó posesión la NOBVA DIRECTIVA ALCALA.— En el Centro Espanol tomo posesion la nueva junta directiva de la Asociación Alcalá, para el período 1983-1984. De izquierda aderecha, Dr. Carlos Chavarría, Dr. Jorge Alberto Serrano Panameño, Antonio Isart Cols, Antonio Escamilla, Dr. Carlos Edmundo Novoa, Dra. Ana María Cáceres de Valle, Lic. Rolando Monterrosa, Mario Alberto Fernández, Dr. Napoleón Candray y don Francisco Javier Arévalo Castaneda.

Ministro Afirma:

Posible Progreso de C.A. con el Esfuerzo de Todos

El progreso regional es posible, pero con el esfuer-zo de todos, dijo el minis-tro de Agricultura, al inaugurar ayer la XXX Reunión del Comité Inter-nacional Regional de Sani-dad Agropequaria en al dad Agropecuaria, en el hotel Sheraton.

Pero ese esfuerzo cons-ciente y activo de todos, debe estar siempre enmar-

cado en una amplia demo-cracia, agregó.

- Añadió el Ministro Muy-shondt que el progreso se dinamiza y fortalece me-diante la relación y colabo-ración reciprocas que se genera entre técnicos y genera entre técnicos y funcionarios, a través del conocimiento personal v la

amistad que fortalecen esta clase de eventos, en los que el intercambio de ideas y experiencias se vuelve valioso para la toma de decisiones conjuntas, en beneficio de propó-sitos comunes, tanto a ni-vel nacional como re-

Aseguró que el Organis-mo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria, nos ha brindado durante 30 años de existencia, el marco propio para analizar, discutir y resolver sobre los problemas de la sanidad animal y vegetal y tra-tar, hasta donde ha sido tar, hasta donde ha sido posible, de prevenir el in-greso de plagas y enferme-

Los Estudiantes Deben Trabajar Dice Psicólogo

Tomando en cuenta que acaban de iniciarse las laacaban de iniciarse las la bores educativas en el país y al mismo tiempo se han vertido infinidad de opi-niones alrededor del Siste-ma Educativo Nacional, entrevistamos al Lic. Mi-guel Celma Villalobos, quien además de ser Pei quien además de ser Psi-cólogo, es Profesor, con amplia experiencia en este campo, para que exponga su criterio en este sentido. Celma Villalobos nos dice que en materia docen-

te se ha desempeñado como Profesor, Director de Educación Primaria y Secundaria; Profesor Universitario y Director del Centro Universitario de Oriente y además como Jefe del Departamento de Planificación Académica. En virtud de lo anterior, le formulamos la siguiente pregunta:

-¿Cómo considera Ud. el Sistema Educativo del pais?

Celma expresa:

-El Sistema en general, ha sufrido una serie de transformaciones, que paulatinamente nos están llevando a puertos desco-nocidos, y, no precisamen-te para la superación na-

cional; en primer lugar, porque todo un Sistema de esta envergadura, debe tener varios objetivos cla-ros, bien definidos, conocidos, ya que el proceso educativo no es una aventura. ni el producto de un impulso emotivo, sino el diseño concreto de la formación concreto de la formación educativa de los hombres para el trabajo, el amor a la patria, la convivencia armónica y la elevación científica y espiritual. Contamos con una población estudiantil tan grande que no alexarames a ten. que no alcanzamos a aten-der y en ese mismo ritmo irá creciendo, y nunca al-canzarán los recursos del Estado para atender esta demanda.
-En este orden de ideas

que Ud. ha planteado, Lic.

Celma, ¿tiene algunas su-gerencias qué hacer? -Si, en primer lugar, debe reorientarse la labor educativa hacia objetivos concretos, uno de ellos podria ser el trabajo, lo que implicaría la obligato-riedad del estudiante a trabajar en cualquier actividad productiva de su pre-dilección, previa

-Favor pase a la página 19.

dades exóticas a los países signatarios del OIRSA, preservándose así la pro-ducción y productividad de nuestro sector agrope-cuario, con resultados po-

cuario, con resultados po-sitivos para México, Cen-tro América y Panamá. Sin embargo, dijo, las plagas y las enfermedades exóticas no se encierran-cido en un continente ransólo en un continente, o en un país, sino que su avance es inexorable hacia otros hemisferios y sus na-

Por esto, es importante la consideración de que la supervivencia y buen fun-cionamiento del OIRSA dependerán del apoyo que le brinden todos los países, manifestó el funcionario.

Dijo que un organismo de la naturaleza del OIR-SA debe reflejar la volun-tad y los propósitos de los países miembros y que su actuación tiene que ser consecuente con la sobera-na voluntad de los pueblos.

Agregó el Ministro que por conocimiento y experiencia personales, se piensa que el organismo debe tener atribuciones y responsabilidades de coordinación, vigilancia y di-vulgación de la situación fitozoosanitaria, así como debe velar y procurar la capacitación científica y práctica de los medios humanos existentes en la gión, pero la responsabili-dad de ejecutar progra-mas debe corresponder a cada uno de los gobiernos

en particular. El ingeniero Miguel Muyshondt Yúdice asumió la presidencia del CIRSA, que hasta esé momento estaba bajo la responsabilidad del ingeniero Leopoldo Sandoval, Ministro de Agricultura, Ganadería y Alimentación de Guatema-

El nuevo presidente del

-Favor pase a la página 13.

Dr. Cornejo:

Debe Hacerse Balance de los Daños Sufridos

Recientemente, el go-bierno de Estados Unidos ha creado una Comisión que investigue las causas de la violencia y terroris-mo habidos en diferentes estados del país, evaluan-do los daños materiales y érdidas de vidas que con tales hechos se han consu-mado, dice el abogado Dr.

mado, dice el abogado Dr.
Raúl Cornjeo.
Agrega que, el motivo de
la investigación, en primer
término, es conocer las
vinculaciones que estos hechos pudieron tener con el terrorismo internacional en el proceso de desestabilización de los países occidentales Nuestro país lleva tres

años de cruenta guerra, y para tomar una fecha de parta umar una fecha de partida, por sus trascen-dentales proyecciones, continúa Cornejo, pudiera ser la trágica muerte causada por un franco-tirador, de Monseñor Oscar rador, de Monsenor Oscar Arnulfo Romero y Galdá-mez, acaecida el 24 de marzo de 1980, cuando ce-lebraba una misa en la Ca-pilla del Hospital de la Dipilla del Hospital de la Di-vina Providencia. A partir de entonces, dice el profe-sional, los hechos san-grientos se han acrecenta-do en espiral ascendente y los actos de sabotaje y te-rrorismo han causado cuantiosas pérdidas que hasta el momento no se han analizado para obtener datos numéricos que determinen la cuantía de

Tanto los unos como los otros, es dectr, la subversión y el pueblo y los países que desde afuera estimulan los acontecimientos políticos en el área centramericana, deben conocer la magnitud de los da-

-Favor pase a la página 15.

Etapa Final Preparación de la Visita del Papa

(Por Carlos Mangandi na, será lo más culminante Toledo).— "Estamos en la de su visita. El Papa ofietapa final de los preparativos para la visita al país Dentro de las activida de Su Santidad Juan Pablo II'', informó ayer el Obis-po Auxiliar de San Salva-dor, monseñor Gregorio

dor, monsenor Gregorio Rosa Chávez. "Anteriormente no se decía mucho sobre la visita del Papa, porque no había confirmación oficial del Vaticano, pero ahora va se trabaja fuerte en ello para lo cual, las diversas comisiones laboran man-comunadamente. En el el comunadamente. En el el sector eclesiástico de la comisión mixta (gobierno-iglesia), trabajan alrededor de 15 comisiones en distintas tereas específicas que desarrollará la Iglesia Católica Salvadoreña", detalló.

También señala monseñor Rosa Chavéz que "la celebración de la solemne "Misa por la Paz", que oficiará Su Santidad en Metrocentro el domingo 6 de marzo, a las 11 de la maña-

marzo, a las 11 de la maña-

Dentro de las activida-des de tipo pastoral y litúr-gico, se ha dispuesto que muchos sacerdotes pres-ten los auxilios que corresponden para la confesión y comunión de los fieles que concurrirán a la misa so-lemne en Metrocentro. Esta será oficiada en la explanada norte de ese sector comercial y se espera una concurrencia de apro-

-Favor pase a la página 13.

Niegan Política en Nombramiento de Jueces

La Corte Suprema está colocando en diferentes judicaturas a elementos que no están vinculados con la política, lo cual es digno de reconocerlo, según dijeron ayer abogados que litigan en San Salvador. Se refirieron, exclusiva-

Se refirieron, exclusiva-mente, al caso del Dr. Er-nesto Lemus Herrera, nombrado Juez 4º de lo La-boral, quien anteriormen-te fue Juez de Primera Ins-tancia en Atiquizaya; des-pués Juez Segundo de lo Penal de Santa Ana; luego Juez Quinto de lo Penal de San Salvador y nor último San Salvador y por último Juez Tercero de Tránsito

de San Salvador.
Indicaron que el Dr. Lemus Herrera, al igual que otros funcionarios nombrados recientemente, son personas altamente califi-cadas como responsables cadas como responsables de su trabajo y alejadas de presiones políticas. Indicaron que con esos nombramientos, la Corte está tratando de que se imparta pronta, cumplida y eficaz administración de justicia.

Otros abogados allega.

Otros abogados allega-dos a la Corte Suprema afirmaron que los magis-trados están llevando a cabo estudios minuciosos en los nombramientos de los nuevos jueces, precisa-mente —dijeron— para que nadie los relacione con actividades políticas.



SOLICITAN OBRAS A MINISTRO. — El Ministro de Obras Públicas, Ing. Solidifario dyala, recibió en su despacho al Alcalde de Santiago de María, Sr. José Napoleón Segovia y al diputado Br. Héctor Tulio Flores, quienes solicitaron apresurar las obras en esta ciudad. El Ing. Ayala prometió en-tregar 160 postes de cemento para cerrar con malla ciclón la cancha en construcción, para que pueda jugar el C.D. Santiagueño. Para finalizar la obra se necesita una partida de millón y medio de colones.